



REESE ZOELLNER/TROMPETTE

## La Trompette, en personne

Les campagnes de conférence publique en direct apportent le message d'avertissement et d'espoir de la Trompette à des centaines—peut-être même à vous.

- Philip Nice
- [18/01/2019](#)

Vous pouvez voir la *Trompette* en direct. Ne pas simplement la lire, ne pas simplement l'entendre, ne pas simplement la regarder, mais assistez-y et faites-en l'expérience en personne. Comment ? En assistant à une campagne de conférence publique en direct de la *Trompette*.

Depuis 1994, Gerald Flurry, le rédacteur en chef de la *Trompette* et le présentateur de la *Clef de David*, a présenté des douzaines de conférences publiques personnelles aux abonnés de la *Trompette* (revue uniquement disponible en anglais) dans une vingtaine de villes des États-Unis, avec deux apparitions supplémentaires au Canada et en Afrique du Sud. Les abonnés de la *Trompette* à Atlanta, Détroit, Houston, New York, Phoenix, Toronto et d'autres villes ont entendu M. Flurry donner des conférences publiques en direct attirant l'attention sur les événements mondiaux, l'espoir contenu dans les prophéties bibliques, et ce que les abonnés de la *Trompette* peuvent faire de plus au-delà de lire la *Trompette* et regarder la *Clef de David*.

« Le public était très positif et réceptif », a écrit M. Flurry après une campagne dans la région de Los Angeles dans un courriel de la *Trompette en bref*, le 25 janvier, 2018. « C'était formidable d'avoir eu ce contact face à face avec certains de nos lecteurs ».

Le fils de M. Flurry, le rédacteur exécutif de la *Trompette*, Stephen Flurry, a mené des campagnes à Londres, en Angleterre, et à Belfast, en Irlande du Nord. Au milieu de la campagne de Londres, il a écrit dans un courriel de la *Trompette en bref* : « Ces campagnes visent à inciter [les lecteurs de la *Trompette*] à la conviction et à l'action » (23 octobre, 2018).

Les campagnes de conférence publique en direct de la *Trompette* sont modelées d'après les campagnes menées par Herbert W. Armstrong. En plus de fonder le prédécesseur de la *Trompette*, la *Pure Vérité*, et de présenter les programmes de télévision et de radio le *Monde à Venir*, M. Armstrong a voyagé à travers le monde livrant le même message en personne lors de conférences devant jusqu'à 24,000 personnes à la fois.

Bien que les campagnes de la *Trompette* soient plus petites, elles accomplissent le même objectif, utilisant le même modèle. Plus important encore, elles transmettent le même message de la prophétie biblique, sobre et à la fois plein d'espoir, que M. Armstrong a livré tout au long de ses 50 années de ministère avant sa mort en 1986. Les sujets de campagne de M. Flurry ont inclus l'espoir dans la prophétie biblique, « le plan magistral de Dieu pour vous personnellement », l'intervention de Dieu dans les événements mondiaux, l'inutilité de la prophétie biblique à moins qu'elle n'édifie la foi, le Sauveur vivant Jésus-Christ, ce que Christ fait aujourd'hui, allant hardiment devant le trône de Dieu, comment la famille physique représente la famille de Dieu, le potentiel transcendant des êtres humains dans la vie après la mort, la vision inspirante du livre des Hébreux, l'évolution, le Sabbat de Dieu et les jours saints, et la recommandation du Christ de « veiller et prier toujours ».

Un coordinateur de l'événement à Houston a décrit les conférences de M. Flurry comme « magistralement bien préparées et prononcées », ajoutant : « Je sais que Dieu a inspiré cela. C'était un message visiblement fort les deux soirs, et les gens ont réagi favorablement à cela ».

« J'ai été étonné de voir comment il a brossé un tableau de ce mode de vie », a déclaré un autre coordinateur après une campagne à Chicago. « Il m'a rappelé de M. Armstrong en s'adressant à l'auditoire comme un grand-père aimant qui aide à tracer la voie ».

Comment est-ce d'assister à une campagne de conférence publique en direct de la *Trompette* ?

Les abonnés de la *Trompette* qui arrivent à la salle de bal de l'hôtel pour assister à la conférence sont accueillis par des coordinateurs de campagne et d'autres volontaires qui sont des membres de l'Église de Philadelphie de Dieu, dont M. Flurry est le pasteur général. Ces bénévoles et leurs familles aident à préparer les conférences en installant les tables, les chaises, les banderoles et les toiles de fond, ainsi qu'en installant et en exploitant du matériel audio-vidéo. Lorsque les abonnés de la *Trompette* arrivent, les volontaires les accueillent, numérisent les billets et fournissent des informations sur la littérature gratuite et les études bibliques de suivi. Un volontaire a déclaré que ses collègues volontaires avaient un « enthousiasme pétillant » pour l'opportunité de contribuer au travail de la *Trompette* directement et en personne. La plupart d'entre eux conduisent pendant plus d'une heure, certains parcourent des centaines de kilomètres dans un sens ou prennent un congé du travail pour être volontaire.

Chaque campagne consiste en deux conférences sur deux jours, généralement les dimanches après-midi et les lundis soir. Après une courte présentation vidéo, M. Flurry donne une conférence de 90 minutes. Ensuite, de nombreux abonnés profitent de l'occasion pour rencontrer M. Flurry. Il s'entretient avec eux pendant quelques heures sur les événements mondiaux, la prophétie, la Bible et, dans certains cas, s'implique davantage à l'œuvre de la *Trompette*. D'autres ministres de l'Église se rendent également disponibles pour discuter avec les abonnés.

« J'ai été très impressionné par les co-ouvriers que j'ai rencontrés », a déclaré un ministre après une campagne. « Ils semblaient avoir une bonne connaissance des événements mondiaux et de ce que nous enseignons doctrinalement. Plus important encore, la plupart avaient des attitudes qui semblaient très enseignable. »

Les abonnés de la *Trompette* peuvent également converser avec les membres volontaires de l'Église, les préposés aux tables de présentations, qui offrent des douzaines de livres et de livrets écrits par M. Flurry, ainsi que des abonnements gratuits à la *Royal Vision* (en anglais seulement), la revue sœur de la *Trompette* traitant du mode de vie chrétien. Des feuilles d'inscription sont également disponibles pour les abonnés intéressés à assister à des études bibliques de suivi. Les études ont lieu les week-ends après la campagne, dans les mêmes villes, et sont données par des ministres de l'Église sur des sujets conçus pour compléter les conférences de M. Flurry. Les sujets ont inclus la foi vivante, le livre des Hébreux, le Sabbat et l'actualité récente. À la suite de campagnes et d'études bibliques ultérieures, certains abonnés de la *Trompette* sont devenus membres de l'Église de Philadelphie de Dieu, apportant tout leur soutien à M. Flurry et à l'Église. Certains sont même devenus eux-mêmes des volontaires de campagne.

« Nous visons à être un témoin plus fort », a déclaré M. Flurry à propos des participants aux campagnes et aux études bibliques. « Espérons que quelques-uns deviendront membres de l'Église, ce qui aura un impact important sur l'Œuvre de Dieu ».

« Cette soirée a été une révélation », a déclaré un invité après avoir assisté à la campagne de Stephen Flurry à Londres. « Cela nous a appris tellement de choses que nous ne savions pas auparavant et que nous prenions pour acquises. C'était donc une très bonne soirée. Je souhaite que plus de celles-ci puissent être organisées ».

À la campagne de Londres, des personnes venues d'Angleterre, du Pays de Galles, d'Écosse, d'Irlande du Nord, de l'île de Man, d'Allemagne et des Pays-Bas étaient présentes. Un invité a déclaré : « J'ai vraiment apprécié cette soirée. J'adore la façon dont la crise mondiale est fusionnée avec la Bible et l'enseignement. Et je pense que beaucoup d'églises là-dehors ne donnent pas le bon enseignement et induisent le troupeau en erreur. »

« Tout le monde a été très attentif lors de la conférence de 90 minutes, et nous avons conversé ensuite environ deux heures », a déclaré Stephen Flurry. « Je suis tellement heureux que chacun d'entre eux ait fait l'effort d'être présent. C'était pour moi un plaisir de leur parler et de savoir que Dieu pourrait travailler dans leur vie ».

Gerald Flurry a donné deux campagnes en 1994, dix en 1999-2000, et dix autres en 2006-2008. Au printemps 2017, l'Église a acheté un avion d'affaires, principalement pour lui permettre de rencontrer plus de supporteurs de la *Trompette* et de relancer les campagnes de conférence publique en direct. Depuis lors, il a mené des campagnes à Chicago, en Illinois ; à Los Angeles, Californie ; à Houston, Texas ; à Phoenix, Arizona ; à Columbus, Ohio ; à Greenville, Caroline du Sud ; et à Toronto, Ontario.

M. Flurry a prévu d'autres apparitions en 2019, incluant New York et la Floride centrale. Stephen Flurry prévoit de donner des conférences à Glasgow en Écosse (mi-mars), à Manchester en Angleterre (en mai) et dans d'autres villes plus tard dans l'année.

Comment pouvez-vous assister à une campagne de conférence publique en direct de la *Trompette* dans votre ville ?

Si vous avez un abonnement à la *Trompette* et que M. Flurry planifie une campagne dans un rayon de 200 miles environ de votre adresse postale, vous recevrez une lettre d'invitation environ un mois avant la campagne avec des instructions indiquant comment vous inscrire. (Comme la *Trompette*, toutes les publications, programmes et campagnes de l'Église de Philadelphie de Dieu sont entièrement gratuits.) Une fois inscrit, vous recevrez des détails sur l'heure et le lieu de la campagne, généralement la salle de bal d'un hôtel de qualité. Les questions peuvent être adressées directement à [lettres@latrompette.fr](mailto:lettres@latrompette.fr).

Et si aucune des campagnes à venir ne viendrait dans votre partie du monde ?

Pour les abonnés de la *Trompette* du monde entier qui souhaitent vivre l'expérience d'une campagne de conférence publique en direct, il existe de bonnes nouvelles. Le rédacteur exécutif, Stephen Flurry, présentera une campagne en ligne le 24 février (10 h 00, HNC—Heure Normale du Centre, 17 h 00, HEC—Heure d'Europe Centrale). Vous pouvez suivre la diffusion en direct sur le site Web *theTrumpet.com*.

« Chaque personne compte immensément », a écrit Stephen Flurry dans la *Trompette en bref* du 23 octobre, 2018, « et les membres de notre personnel ont prié pour que le message puisse réellement pénétrer pour tous ceux qui l'entendent ».

« Espérons que cette expérience en personne aidera des douzaines de personnes qui ont été à l'aise en lisant et en suivant le message à agir en conséquence, à se consacrer à Dieu. S'ils ne font que suivre le message et être d'accord avec, ils manquent l'opportunité ! Dieu a d'immenses bénédictions pour ceux qui se tournent vers Lui, et pas seulement une protection contre les catastrophes qui sont sur le point d'exploser ici en Grande-Bretagne et dans le monde entier : beaucoup plus que cela. Il a également un style de vie merveilleux, béni et abondant en réserve pour ceux qui se soumettent à Lui, et un avenir stupéfiant, plus grand que tout ce que vous pouvez imaginer. Bien sûr, seules les quelques personnes que Dieu appelle spécialement et avec lesquelles Il travaille ont l'opportunité même de répondre à Son message. Mais peut-être que cela inclut des douzaines de personnes qui se sont jointes à nous ici à Londres hier soir et ce soir.

« Et peut-être que cela vous inclut. » ■